

UDS

ALFREDO MARTIN MARTINEZ GIJON

LIC. BEATRIZ LOPEZ GORDILLO

SUBMODULO 2

29/10/21



No hay ningún tratamiento antiviral específico. En la mayor parte de los casos, no suele ser necesario administrar tratamiento alguno. Si la fiebre es alta o el niño se queja de dolor articular o edema doloroso, se puede administrar analgésicos y/o antiinflamatorios no esteroideos.

El eritema infeccioso es una infección viral que afecta con frecuencia los glóbulos rojos. Es causada por un parvovirus humano (B19). Durante muchos años, se consideró al eritema infeccioso una enfermedad eruptiva sin importancia en los niños.

Cuidados

Eritema infeccioso.

Tema: Enfermedades exantemáticas más comunes en la infancia

Varicela.

Vigila que tu hijo no se rasque la piel, de lo contrario le pueden quedar señales y cicatrices.
Mantén la piel del niño siempre limpia. ...
Córtale y límpiale las uñas para evitar lesiones del rascado e infecciones.
Vístele con ropa amplia y de algodón.

Cuidados

La varicela consiste en una erupción roja que causa picazón y se manifiesta en la cara, cuero cabelludo, pecho, espalda y, en menos cantidad, en los brazos y piernas. Los granos se llenan rápidamente de un líquido claro, se rompen y luego se forma una costra.

Se conoce como enfermedades exantemáticas a un grupo de infecciones sistémicas, con diferente grado de contagiosidad, que tienen como característica principal la presencia de una erupción cutánea (exantema) simétrica y que se presentan con mayor frecuencia durante la edad pediátrica.

Las enfermedades exantemáticas

Las enfermedades exantemáticas de origen viral más comunes son: sarampión, varicela, rubéola y aquellas producidas por adenovirus, citomegalovirus, enterovirus, herpes 6 o 7, parvovirus y virus del oeste de Nilo. Las personas infectadas tienen mayor probabilidad de contagiar a otros antes de que aparezca la erupción.

Enfermedades exantemáticas más comunes en la infancia

